

CAVIAHUE & VILLA PEHUENIA

DIA 01 – SAB 03 DEC

BUENOS AIRES / NEUQUEN / CAVIAHUE: Partida desde Buenos Aires en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Neuquén. Recepción en el aeropuerto y traslado a la localidad de Caviahue, distante 350 Km en un viaje de poco más de 5 horas y media de duración. Tomaremos la RN22 hasta Zapala, donde luego de una parada técnica, continuaremos hacia el N por la RN40 hasta su intersección con la RN242, proseguiremos por la RP21 y luego de pasar por la localidad de Loncopué tomaremos la RP26 que nos conducirá hasta Caviahue. Arribo en horas de la tarde y alojamiento en el hotel previsto. Luego del mismo realizaremos la visita a esta localidad fundada el 8 de Abril de 1986 por el entonces gobernador Felipe Sapag. Recorreremos la Costanera sobre la margen sur del lago Caviahue, la zona residencial, realizando una parada en el arco de entrada para tomarnos la foto grupal de bienvenida. Continuamos al Centro de Ski donde realizaremos una parada para describir los deportes de invierno. Casa de artesanías Nevada, casco histórico, Centro de Convenciones, Iglesia, paseo de artesanos, visita a la fábrica artesanal Dulce Aldea donde nos convidarán con torta galesa y chocolate caliente. Continuamos a zona de bosques nativos de Pehuenes hasta la tercera cascada donde bajaremos caminando en descenso sin dificultad para recorrer Cascada La Culebra, Cascada Cabellera de la Virgen y finalmente Cascada del Basalto. Regreso al hotel en las últimas horas de la tarde. (El orden de la visita puede modificarse en función de la disponibilidad horaria)

DIA 02 – DOM 04 DEC

CAVIAHUE / COPAHUE / CAVIAHUE: DESAYUNO. Luego del mismo nos dirigiremos al complejo Termal Termas de Copahue tomando por la por la RP26 hacia el N y luego la RP27 hacia el O. Realizaremos la visita guiada por las fuentes termales con la posibilidad de tomar hasta 2 baños termales, habiéndonos controlado previamente la presión, teniendo además tiempo libre para almorzar. A la hora convenida nos reuniremos en el punto de encuentro, para partir de regreso a Caviahue. En el camino realizaremos una parada en el mirador de Las Maquinas para describir la historia del viejo hotel construido en 1951 durante la presidencia de Juan Domingo Perón y lo que quedo de los baños termales en ruinas, el mirador de las lagunas las Mellizas base del imponente Volcán Copahue, donde nos detendremos para tomar fotos y hablar sobre la actividad geotérmica. Arribo a Caviahue y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 03 – LUN 05 DEC

CAVIAHUE / SALTO del AGRIO / CAVIAHUE: DESAYUNO. Día libre para el cual proponemos realizar en forma opcional la excursión al Salto del Agrio. Tomaremos la RP26 realizando una parada en el Mirador del Volcán, desde este espectacular punto panorámico realizaremos una descripción de la actividad del volcán, acompañada de datos históricos y geográficos. Continuamos por la RP26 hasta el cruce de caminos donde tomaremos la RP 27 hacia el N por 11 Km realizando una parada en el Puente y la bajada del Rio Agrio. Describiremos el recorrido del Rio Agrio, el Matadero Municipal y la antigua hostería del año 1951. Continuamos al Salto del Rio Agrio por 7 km hasta llegar a 1,7k m del gran salto, donde bajaremos del transporte a orillas de un vado y caminaremos 1km aproximadamente en llano ida hasta llegar al mirador del Cañadón donde está la cascada más grande de la Patagonia Norte con 60 metros de caída. Caminaremos los 3 miradores para sacar extraordinarias fotos de la olla basáltica y la acción glaciaria, también apreciaremos la flora de estepa y plantas medicinales. Regreso y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 04 – MAR 06 DEC

CAVIAHUE / VILLA PEHUENIA: DESAYUNO. Luego del mismo partiremos hacia el S con destino a la localidad de Villa Pehuenia, para lo cual transitaremos por las RP26, RP21, RN242 y RP23 en un recorrido de poco más de 200 Km que nos demandará aproximadamente tres horas de viaje. Arribo en horas del mediodía, tiempo libre para almuerzo – no incluido - y posterior alojamiento en el hotel previsto.

DIA 05 – MIE 07 DEC

VILLA PEHUENIA / BATEA MAHUDIA / VILLA PEHUENIA: DESAYUNO. Hoy descubriremos esta joven aldea de montaña, cuyo emblema es la Araucaria Araucana o Pehuén, de donde deriva su nombre: especie única en el mundo que crece en la cordillera de los Andes entre los paralelos 37 y 40 y que pobló la Patagonia hace 150 millones de años. Para comenzar realizaremos la visita infaltable al Volcán y Cerro Batea Mahuida ubicado a solo 8 Km de la Villa. Desde su acceso se inicia una subida que deslumbra poco a poco por la P



presencia de Pehuenes junto al camino. Cuenta con un portal de ingreso, administrado por la Comunidad Mapuche Puel y su acceso está en la mitad del camino que une Villa Pehuenia y Moquehue. Luego de unos Kilómetros cuesta arriba se llega hasta el Parque de Nieve Batea Mahuida que funciona en invierno con una excelente calidad de nieve. Pasaremos por el Mirador de las Antenas, un mirador natural que propone una vista panorámica única, y retomando el camino llegaremos hasta el corazón del volcán. Continuaremos hacia el Mirador de los Volcanes ubicado en la cumbre del Volcán Batea Mahuida. Desde allí se pueden apreciar los volcanes argentinos Lanin y Copahue y los chilenos Villarrica, Llaima, Solipulli, Lonquimay y Tol Guaca; los lagos Aluminé y Moquehue con sus islas y la Península de los Coíhues. Alcanza nuestra mirada también en el país vecino los lagos Icalma y Galletue, la naciente del río Bio-Bio y el paraje de Crusaco y parte del paraje Icalma. La cumbre está distante unos 4 km desde la base del parque. Se llega en vehículo hasta 400 metros antes de la cima, el tramo restante es a pie, por el filo del Volcán. Emprendemos el descenso para ir en búsqueda el Paraje La Angostura o "Quechu Lafquen", en mapudungu, lugar de asentamiento histórico de la comunidad Mapuche Puel. Se debe cruzar la angostura, donde se unen los bellísimos lagos Aluminé y Moquehue. Ingresando por el camino principal y recorriendo 4 km se encuentra el ingreso al territorio comunitario. Allí se recorre cada una de las lagunas: Matetue, Pichun, Redonda y Verde, todas enmarcadas en un entorno de bosques de Araucarias, Lengas y Coihues. Tendremos tiempo libre para el almuerzo – no incluido – para luego del mismo regresar a nuestro hotel. Arribo y alojamiento.

DIA 06 – JUE 08 DEC

VILLA PEHUENIA / CIRCUITO PEHUENIA / VILLA PEHUENIA: DESAYUNO. Día libre para el cual proponemos realizar en forma opcional la visita al Circuito Pehuenia. Partiendo desde Villa Pehuenia el primer atractivo será el lago Moquehue junto a la Aldea de Moquehue que se desarrolla en sus costas. El Bosque Andino Patagónico, con abundante presencia de araucaria araucana, acompaña todo el recorrido en ruta. El Cerro Impodi, con su color gris característico, se asoma deslumbrante para los amantes de la fotografía. Continuando aparecen entre las montañas el lago Nonpehuén y a continuación el lago Ñorquinco, el cual determina el límite norte del Parque Nacional Lanín. En la cara sur del lago se encuentra la Casa del Guardaparque, sitio ideal para disfrutar del área de pic nic por lo que realizaremos la parada para uso de sanitarios y almuerzo (a carago de los señores pasajeros tipo vianda). Continuando el circuito el río Pulmarí, que nace del lago Ñorquinco uniéndolo con el lago Pulmarí. El río Pulmarí continúa luego del lago, convirtiéndose en un río típico de montaña hasta desembocar en el río Aluminé, que corre norte-sur. Esta desembocadura coincide con el empalme entre la RP11, recorrida hasta entonces, con la RP23. El circuito así comienza su regreso a Villa Pehuenia, acompañando en su trayecto por el río Aluminé y sectores poblados por Comunidades Mapuches que se dedican principalmente a la cría de animales, por lo que es común ver pequeños rebaños en este tramo. Transitando por asfalto unos kilómetros, el río Aluminé va presentando diversos accidentes geográficos que cambian el paisaje en el escenario ideal para la práctica de actividades de aventura como el rafting o kayak. Continuando por RP23 se comienza el recorrido del último tramo del circuito, bordeando las maravillosas costas del lago Aluminé. El río Litrán es el último de los ríos de montaña que este circuito atraviesa. Arribo a Villa Pehuenia y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 07 – VIE 09 DEC

VIILA PEHUENIA / NEUQUEN / BUENOS AIRES: DESAYUNO. Mañana libre para terminar de disfrutar de esta hermosa aldea. En horario a convenir emprenderemos el regreso hacia la ciudad de Neuquén distante 300 km en un viaje de poco más de 5 horas realizando una parada intermedia en la localidad de Zapala. Traslado al Aeropuerto para embarcar en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma y fin de nuestros servicios.

OBSERVACIONES: El presente itinerario puede ser alterado por AXIOMA TRAVEL Leg. 14167 para un mejor desarrollo del tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea sin que sea imputable responsabilidad al operador. Las excursiones opcionales detalladas en el presente itinerario son a título informativo, no revisten carácter contractual y podrá ser alterado su orden por el guía en destino en función de la disponibilidad existente para realizarlas o bien reemplazarla/s por otra/s en caso que fuera necesario. En caso que el pasajero quiera garantizar alguna excursión opcional antes del arribo a destino solicitamos contactar al personal de ventas para evaluar cada caso de manera puntual. Todas las excursiones y actividades están sujetas a los protocolos vigentes establecidos por las autoridades sanitarias competentes al momento de realizarse el tour.